

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

El chocolate es un tesoro mexicano y SOÓL Chocolatería, en UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya, es el lugar perfecto para disfrutar de esta exquisitez

- El 2 de septiembre se celebra el Día Nacional del cacao y el chocolate, por esta razón te invitamos a que pruebes los deliciosos y dulces productos de SOÓL Chocolatería, ubicada dentro de *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*.

Ciudad de México, 26 de agosto de 2022 — El chocolate, un alimento que podemos consumir en una variedad de formas; barras sólidas, bebidas calientes, deliciosos helados o pasteles y que está presente en todo el mundo, desde Australia hasta México, pasando por China, Francia y Brasil.

En México el 2 de septiembre se festeja el Día Nacional del cacao y el chocolate y la mejor manera de celebrar esta fecha es devorando una deliciosa barra de chocolate de *SOÓL Chocolatería*. Un espacio de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** donde se celebra toda la magia que rodea la elaboración de este sabroso dulce. Agenda una clase con nuestro chef chocolatero para aprender todos los secretos que conlleva crear cada una de estas delicias chocolateras, durante esta clase podrás degustar diferentes tipos de chocolate, una variedad de trufas y bombones de chocolate, así como conocer los procesos a través de los que pasa el cacao para convertirse en este delicioso manjar de dioses. En *SOÓL Chocolatería* podrás encontrar una amplia oferta de chocolate caliente mexicano, barras de chocolate especiales y mucho más, todo inspirado en los distintos sabores mexicanos.

El chocolate sencillamente es espectacular, y está tan arraigado en la historia de México, pues es un alimento que se remonta a las épocas prehispánicas. Desde los mayas, y hasta los olmecas, ya se consumía este delicioso manjar. Cuenta la leyenda que el dios Quetzalcóatl robó el preciado fruto del cacao del jardín de los dioses, para llevarlo a los hombres y mujeres. Este alimento les ayudaría a los mortales a desarrollar y expandir sus capacidades artísticas, matemáticas y científicas; cualidades que solo poseían las deidades en esa época. Los dioses al enterarse de la traición de Quetzalcóatl decidieron castigarlo, lo que hizo que el dios escapara y se fuera al exilio, pero antes de desaparecer decidió esparcir las semillas de cacao en las fértiles tierras del suroeste de México. Esta es la razón por la que los hermosos árboles de este fruto florecen cada año en las zonas de Tabasco y Veracruz.

Más allá de la leyenda, la historia de cómo nació el chocolate como lo conocemos hoy en día es maravillosa. El cacao desde sus inicios fue considerado un auténtico tesoro. Durante la época prehispánica el consumo de la bebida hecha de este fruto, un brebaje amargo llamado techocolat, era reservado para el emperador, los nobles y los guerreros. Durante estos años la vaina del cacao era igual, o hasta más, valiosa que el oro; y se utilizaba como moneda de cambio. Durante la conquista, los españoles encontraron el fruto del cacao encantador y

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

cautivante, lo llevaron de regreso a España en donde rápidamente se convirtió en una exquisitez. La aristocracia europea quedó fascinada con el cacao y la bebida dulce a la que llamaron chocolate. Fue hasta el año de 1847 que aparece la primera barra de chocolate, invento de J.S. Fry, chocolatero británico. Un éxito rotundo entre la gente, pues transformó la manera en la que se consumía la deliciosa bebida del chocolate.

En tus próximas vacaciones, recuerda hacer una parada en *SÓOL Chocolatería* y llevarte un recuerdo de tus vacaciones en **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** con una deliciosa caja de bombones artesanales.

Para conocer más acerca de *SOÓL Chocolatería* y descubrir **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estada en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López

Cel. 55.1333.4467

emiliano@lithiumpr.mx

Malu Méndez

Cel. 55.3732.8203

malu@lithiumpr.mx